
報告事項№２－① 
会  議  録 

会 議 の 名 称 令和４年度守谷市保健福祉審議会 第１回障がい者福祉分科会 

開 催 日 時 
令和４年９月１６日（金） 

開会：９時３０分   閉会：１１時５５分 

開 催 場 所 守谷市役所 中会議室 

所管課 健幸福祉部 社会福祉課 

出 

席 

者 

委  員 小田分科会長、清水委員、新田委員、中山委員、飯村委員  計５名 

事 務 局 羽田課長、枝川課長補佐、新田主事、㈱名豊 大川課長   計４名 

 

審  議  経  過 

１ 開 会 

２ あいさつ 

３ 議題 

（１） 守谷市障がい者計画（第３期）令和３年度実施状況についての説明を受け

た。 

【意見】 

・市民参加のボランティア活動について、令和３年度に実施したボランティア活

動の内容とどのような募集があったか。 

  ・障がい者においても、就労可能な人はいると考えられる。地域の商工会（商店

街）に障がい者雇用について相談できる人をおき、安定した雇用につなげるこ

とはできないか。障がい者雇用につなげるための仕組みづくりを検討する必要

がある。 

  ・就労移行支援事業所では、一般就労を希望する方に対しては積極的に支援を行

っている。全国規模の事業所で終業することは可能でも、地域の個人事業主で

はなかなか就労のマッチングが難しい状況という現実がある。 

  ・資料について、全体的に実績の欄で経年比較ができるような資料と、各項目に

ついて担当課の明示を検討してほしい。 

・NET119・Morinfo等の文言の説明を入れてほしい。 

・障がい者の雇用について、法定の雇用率に関わらず市として積極的に障がい者

を雇用してほしい。 

・現在の避難行動要支援者名簿の整備・成年後見制度について市側の評価を聞き

たい。 

 （２）守谷市障がい福祉計画（第６期）・守谷市障がい児福祉計画（第２期）令和

３年度進捗状況報告についての説明を受けた。 



  【意見】 

  ・全体的な数の推移について、理由・原因を聞きたい。 

  ・相談支援事業所について、新たに増えた事業所を教えてほしい。 

  ・障がい者の家族のためにも、障がい者が外でやりがいを持ってできる仕事のマ

ッチングができるような人材の育成を行ってほしい。 

  （３）守谷市障がい者福祉に関するアンケート調査の実施及びその設問項目につ

いての説明を受けた。 

  【意見】 

  ・今回のアンケートの対象人数と、前回のアンケートの回収率について聞きたい。 

  ・アンケートの量が多い。 

・今回提示されたのは個人に対するアンケートだが、事業者や当事者団体に対す 

るアンケートは考えているのか。 

  ・前回のアンケートに追加した質問について説明があったが、削除した質問はあ 

るか。 

  ・入所者については施設の介助者が書くことを想定した設問づくりをしてほしい。 

・質問についての回答の選択肢が次ページに跨がないようにしてほしい。 

  ・障がいの種類について、精神障がい・知的障がいについても分類がある選択肢が

ほしい。 

  ・アンケートを WEB対応（パソコンやスマートフォン）で可能なようにしてほし 

い。 

  ・アンケートについては、当事者の貴重な意見となるので、回収率が上がるような 

周知を行ってほしい。 

   以上の意見を参考に、アンケートや今後の事業を進めていくと共に、令和４・

５年度策定の守谷市障がい者福祉計画（第４期）・守谷市障がい福祉計画（第７

期）・守谷市障がい児福祉計画（第３期）に、今回の意見を反映する。 

４ 閉 会 

 


